

ひなまつり会

3月3日は桃の節句、ひなまつり。3日が日 曜日のため1日(金)にひなまつり会を行い ました。

女の子たちは自分の好きなお洋服を着て、 朝からワクワク・ドキドキ。紙芝居やひなま つりの由来の話を聞いたり、「うれしいひなま つり」の曲に合わせて踊りを披露しました。 甘酒やひなあられを頂き、ちょっぴり大人気 分を味わったステキなひなまつり会でした。





あじゃ保育園 那覇市安謝2-15-2 TEL 868-7271 http://www.yujukyo.com/



みんな大きくなったね!これからもっともっと楽しい事が待っているよ。



卒目するくじら組の子どもたちへ

4 月から小学校へ行くくじらぐみの子どもたち へぞうぐみさんや職員が心を込めて作りました。 大きくなっても保育園の事を忘れないでね。とき どき遊びに来てね!

職員みんなでコサージュを作りました。 くじら組のみんながバッタ取りが好きと聞 いたので、お花にバッタがのっているよ。





ぞうぐみさんが、え んぴつたてを作り ました。小学校でお 勉強頑張ってね!

ぞうぐみさんが、 お花をプレゼン ト!きれいに咲い たよ。





卒園証書も職員 の手作りです。

ありがとうパーティー

3月13日(水)は、これまでお世話になっ た地域の方々を招いて「ありがとうパーティ ー」を行いました。畑で育てたにんじんやじ やがいも、玉ねぎを使ってカレーを作ります。





朝からくじらぐみの子ども達がたくさんの 野菜を切り、シンメーナービでカレーが出来 上がるのを見守りました。お客さんがくると、 席へ案内する子、ご飯を入れる子、配膳する 子と手分けしておもてなししていました。理 事長とたけしおじさん、空手指導の先生、体 育指導の先生、小学校や児童館の先生方など たくさんの方が来てくれました。パーティの 途中では、Yくんがマイクを持ち「お味はど うですか?」と司会者に!上手に司会をして くれ更に盛り上がりました。

お世話になった方々に感謝の気持ちを伝え ながら、楽しく過ごすことができ嬉しそうな くじら組でした。







成長したね!

あっという間に過ぎたこの一年。ひよこ組から 進級した子は、新しい環境に戸惑い緊張する姿も 見られましたが、2週間ほどで慣れてきたようで した。また、新入園児の子どもたちは、慣らし保 育から始まりたくさんたくさん泣きましたね。そ んなスタートから子どもたちそれぞれのペースで 生活に慣れていき、いつの間にか笑顔が見られる ようになりました。

運動会や発表会といった行事や日々の活動やい ろんな経験をして、お友達とかかわる中で時には ケンカもありましたが、一人ひとり成長した1年 間だったと思います。

とてもおしゃべりが上手になり、毎日「こんなこと言うの!?」「えっ!今なんて言ったの?」と、可愛くて、面白くて、ついつい笑ってしまう楽しい一年でした!



大きくなったね

憧れのくじら組に進級したことを喜んでいた4月から、あっという間にもう3月!!たくさんあった行事もあと卒園式だけとなりました。たくさん遊んで、たくさんケンカもして、日に日にたくましくなっていった子ども達。運動会前は跳べる子が少なくて心配していた跳び箱は、運動会が終わってからも挑戦し続け、最後の体育指導でも「跳び箱やりたい!」とお願いするほど大好きになりました。跳べなくて悔し泣きしながらもまた跳び箱に挑み、記録更新したときはみんなで喜び合う子ども達!その姿を見て心も身体も成長したな~と感動しました。

いよいよ卒園!「卒園式泣くかもよ?」と言うと「え?なんで?泣かないよ」と寂しい担任をよそに、一年生になることを楽しみにしている子ども達。これからの成長を楽しみに応援しています!時々保育園に遊びに来てね~





がんばったゾウ!

ぞう組といえば?と頭に浮かんだのは「ドロケイ」鬼ごっこ。「外いこう!」から始まり、外に出ると夢中になれるドロケイ。それからバッタ捕り。捕獲してきては園庭に放すというのをやってきました。いつも身近に生き物がいました。それから待ち遠しい行事があると、「あと何回寝たら?」とカウントダウンが始まります。それは、お弁当会の日が多かったかな♥

最後に期待とあこがれのくじら組へのカウントダウンがはじまりました!心も体も大きくなったぞう組さん。一年間いろいろなことに挑戦してきました。がんばったゾウ! 次はくじら組へ進級!これからの成長が楽しみです。



元気いっぱい、くま組さん

くま組に進級してもうすぐ1年。進級して 間もない頃は、うれしさと不安で泣いて登園 する子もいましたが、今では全力で楽しむ子 どもたちの姿を見ることができた1年でし た。運動会や発表会では、くま組さんらしさ 全開で楽しみながらできたと思います。

1年を通して、自分でできることもたくさ ん増えました。4月からは、いよいよぞう組 さん。もっともっと、成長する1年になると 思います。楽しみだな~。



大きく成長しました!

4月。「今日はどうでしたか?」と、お父さんお母さんの質問に「泣いていましたよ~」と答えていた日々から「泣いている時間も短くなってきましたよ!」と子どもの成長を感じられるようになりました。我が子は、いつになったら泣き止み、笑顔で遊んでくれるのか…と心配したのではないでしょうか。

この1年、くじらぐみのお兄ちゃんお姉ちゃんとの交流のおかげもあって人見知りもなくなり、ダンスや手遊びも大好きになりました。3月のお誕生会では、ひよこぐみの一発芸として「どんだけ〜」「パワー!!」「そんなのかんけいねぇー」「はいっ!オッパッピー」等、楽しく披露するまでに、大大大成長しました。元気いっぱいのパワーをもった子ども達。うさぎぐみへ進級してもがんばろうね(^^)

いよいよくま組



ぱんだ組の生活がスタートしてから1年。振り返ると楽 しかった思い出がたくさんあります。

春、進級して新しい環境に不安いっぱいで泣く子もいました。夏、初めての体育指導。毎回、張り切って体育着に着替えて体育を受けている姿は、とても可愛かったです。プール遊びも楽しかったね。秋。運動会での三輪車では、はじめこげなかった子も練習を重ねていくうちにこげるようになりました。冬、みんなが大好きな「3匹のヤギのがらがらどん」を発表会で披露しました。本番では大勢のお客さんがいて緊張したけど泣かずにできたね。

毎日、元気いっぱいで笑顔が絶えない子ども達。これか らもみんなの成長を楽しみにしています。